

菊井中通信

No. 2

名古屋市立菊井中学校

ゴールデンウィークが終わり、1学期も中盤にさしかかりました。朝、登校してくる生徒の皆さんの元気な様子にほっとしています。体育大会が近づく中、体育の授業では練習が進んでいます。また、来週には、いよいよ3年生の修学旅行が行われます。行事を通して仲間と力を合わせる経験を積んで、生徒の皆さんが成長するとともに、よい思い出をみんなの力で作ってほしいと願っています。今後も、感染予防に十分留意して教育活動を進めてまいります。ご協力をよろしくお願いいたします。

避難訓練

4月28日(木)5限、地震発生を想定した「避難訓練」を行いました。訓練としての「緊急地震速報」が流れたあと、机の下に入って身を守るとともに、地震の揺れが収まった後は、安全を確認して運動場にすみやかに避難することができました。訓練を通して、各自が身を守るためにどう行動するとよいか、災害に備える意識を高める機会となりました。



生徒集会

5月2日(月)朝、前期生徒会による初めての生徒集会が行われました。内容は、5月11日(水)～13日(金)に行う「緑の募金」についてです。

地球温暖化の防止が課題となる中で、学校や公園、公共施設への植栽など、緑化の推進に活用されます。身の周りの緑を守ることからも、環境の大切さに目を向けていきたいと思えます。



AET着任

5月6日(金)から、英語指導助手(AET)の先生が着任しました。菊井中学校では、毎週木曜日と金曜日の英語の授業で、各クラス1時間ずつ教えていただきます。

生徒の皆さんが、ヒアリングや発音に慣れて、日常の会話が得意になることを願っています。

